



Le primat de l'Église syriaque orthodoxe est profondément inquiet de l'ampleur des violences commises sur les fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne

Dans une lettre au patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le primat de l'Église syriaque orthodoxe, Sa Sainteté le patriarche Ignace Ephrem II, a exprimé sa profonde inquiétude devant les graves difficultés qui frappent les fidèles orthodoxes d'Ukraine, ainsi que devant l'ampleur des violences auxquelles ils font face.

« Les pages sombres de l'histoire de l'Église, lorsque les chrétiens durent payer un lourd prix pour pouvoir défendre la vraie foi, la sainte Tradition et la doctrine de l'Église, reviennent à la mémoire, écrit le patriarche Ignace Ephrem II, s'adressant au primat de l'Église orthodoxe russe. Notre expérience syrienne nous permet de témoigner que la politique qui revêt le masque de la religion a détruit le tissu national de la Syrie. L'intervention étrangère dans le processus de régulation des divergences internes a causé la perte de la Syrie et, malheureusement, aura les mêmes conséquences en Ukraine.

Le patriarche de l'Église syriaque orthodoxe a exprimé sa solidarité « avec tous les paroissiens, soumis à des vexations et à des persécutions pour leur foi et leur fidélité à leur Église. »

« Sainteté, vous, nos confrères dans le sacerdoce et tous les bien-aimés fils et filles du Christ en Ukraine, serez dans nos pensées et dans nos prières » écrit-il au patriarche Cyrille, soulignant : « Nous croyons que Dieu n'abandonnera pas Son Église et que, par l'intercession de la Mère de Dieu, la crise ukrainienne sera résolue pacifiquement. »